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いつもお世話になっております。三王です。
SANOH NEWS Vol.24 をご覧いただきありがとうございます。

本号のテーマは「三王より新年のへびなご挨拶」です。
たくさんの使える情報をお届けしますのでよろしくお願いします！

Vol.24

主な内容

埼玉支店リフォーム …ついに全工程終了 !?

…代表・各部門からのご挨拶弊社より皆様へご挨拶
静電気対策三つの柱

〒340-0013 埼玉県草加市松江6-4-34
TEL:048-936-4981　 FAX:048-931-8570

〒110-0001 東京都台東区谷中2-6-29
TEL:03-5842-1921　 FAX:03-5842-1920

〒340-0004 埼玉県草加市弁天4-17-18
TEL:048-931-2001 　 FAX:048-931-2141

粉体事業所

埼玉支店

本 社

…吹く・拭く・塗るからお好みをチョイス

saitama
shiten
Reform

saitama
shiten
Reform

今の時期はインフルエンザを中心とした
ウイルス性感染症が流行する季節です。
また、新型コロナウイルス感染症につい
ても収束せず横ばいの状況です。
すでに行っている事と思いますが、継続
することに意味があります。改めて予防
策を確認し感染防止に努めましょう。

10/2 に、米国より来日中の提携校との協働プロジェ
クトの一環として、多摩美CMTEL 主催の粉体塗装ワー
クショップ（WS）を開催しました。
金属製の栞または 7 月のオープンキャンパス WS でも
使用したへんないきものと、各々が持ち込んだ素材を
粉体塗装で楽しくカラフルに変身させました。

余分に用意しておいた外壁塗料で三色のラインを塗装し、
埼玉支店リフォームの予定していたすべての工程が完了しました
外観の写真も新たに撮り直し、気持ちを新たにこれからも頑張ります！

☜

咳やくしゃみを他の人に向けて発
しないようにしましょう。咳やく
しゃみが出るときは手で口を覆い、
すぐに手を洗いましょう。マスク
の着用も効果的です。

咳エチケット

うがいや石鹼による手洗いはウイ
ルスを物理的に除くための有効な
方法です。手のアルコール消毒も
併せて行うとなお良いでしょう。

手洗いうがい

空気が乾燥すると、軌道粘膜の防
御機能が低下します。特に乾燥し
やすい室内では、加湿器等を使っ
て適切な湿度を保つことが効果的
です。

湿度の維持

体の抵抗力を高めるために、十分
な休養と栄養バランスの良い食事
を日頃から心掛けましょう。

休養と栄養

粉体塗装ワークショップ
Powder Coating Work Shop

各種ウイルスの現状と予防
Current status and prevention of various viruses

吹拭

塗

除電器で静電気を除去する

静電気除去発電ガン　No.G-9

導電性のある布で拭く

ペイントプレップワイプ　DC-101

帯電防止剤を塗布する
イオライザー　＃3001

静電気除去ミニファン No.F-6BFアンチスタティックワイパー

静電気
        対策

個 の
詳しくは担当営業へお問い合わせください

編集後記 SANOH NEWS vol.24 をご覧いただきありがとうござ
います。編集長です。今回のテーマカラーは銀朱です。太陽や
炎のような黄みの赤は、その鮮やかさからか古くから神聖視さ
れるものに使われてきたそうです。今回はどこかに金色の蛇が。
見つけられたら金運に恵まれるかも…？

イオンを発生させて電気を除去！一番お手軽に対策するなら

帯電防止剤：絶縁物等の表面に塗布することで
絶縁物体の表面に界面活性剤の薄い皮膜を形成し
導電性を持たせることで帯電現象を緩和させるもの

界面活性剤で帯電を阻止



営業 粉体製造 溶剤調色 総務 業務
新年あけましておめでとうございます。
へびは七福神の一人であり、財運、

幸福、学問などを与える天女「弁財天」
の使いとされています。

また、へびは弁財天とともに祀られることが
多く福を連れてきてくれる象徴とされています。
2025年の三王営業は弁財天のへびのごとく

得意先様に福をお届けできるよう
精一杯尽くしてまいります。

本年もご贔屓のほど
よろしくお願いいたします。

新年あけましておめでとうございます。
旧年中は大変お世話になり

誠にありがとうございました。
最近メタリックゴールド・カラークリアなど
蛇皮のような難しい色が増えてきており、
その都度学び試行錯誤することで私たちは
日々調色の精度と腕をあげています。

一層喜ばれる商品をいち早く提供できる
ようこれからも頑張っていきます。
本年も何卒よろしくお願いいたします。

新年あけましておめでとうございます。
　旧年中は大変お世話になり
誠にありがとうございました。

へびは脱皮を繰り返すことから新たな姿に
生まれ変わるという特徴があります。

そこで本年は新しい挑戦や変化に対して
前向きに業務を行っていくことにより一層、
皆様のお役に立てるよう、サービス向上に

全力で努めてまいります。
今後とも変わらぬご愛顧のほど
よろしくお願いいたします。

新年あけましておめでとうございます。
21世紀も早四半世紀を迎えました。

当社の重要なイズムの中に
「変化に前向きで柔軟性を持つ」と

いうものがあります。本年も得意先様へ
のサービス向上のために止まる事なく
ヘビのように柔軟に進んでまいります。

お客様の努力が巳を結び巳のり多き1年と
なる様ヘビー級にサポートして参りますので
本年もどうぞよろしくお願いいたします。

み

ど

し

んなで製造技術を磨きながら常に
コナールの品質向上を目指し、

んな時でもお客様の価値を
創造できるよう目標をもって
日々の製造に取り組んでいます

ゃかいの役に立ち、人と自然の共生
する明るい未来を築ける、そんな
塗料をこれからも作ってまいります

新年あけましておめでとうございます。

本年もよろしくお願いいたします。

　新年あけましておめでとうございます。旧年中は格別のお引
き立てを賜り誠にありがとうございます。
　昨年は、ロシアのウクライナ侵攻、イスラエル・パレスチナ
戦争が続く中、国内では衆院選で与党単独過半数割れ、そして
米国では大統領選でトランプ氏の勝利、年末になり、韓国やシ
リアの政情不安など世界をめぐる情勢はより混とんとしてきて
います。塗料原料も高騰が続き、減産やプラント停止などでの
供給不安、輸送コストの高騰、輸送遅延など安定感を欠いた状
況が続いています。今年も当社としてはできる限り安定的に提
供できるよう努力してまいりますのでよろしくお願いいたします。
　さて、今年はどんな年になるでしょうか？
　2025年は干支で「乙巳（きのとみ）」にあたります。「乙（き
のと）」は、「木」の「陰」の要素を持ち、未だ発展途上の状態
を表し、草木がしなやかに伸びる様子や横へと広がっていく意
味を持ちます。「巳（み）」は、神様の使いとして大切にされて
きた動物で、脱皮を繰り返すことから不老不死のシンボルとも
されております。この組み合わせは、努力を重ね、物事を安定
させていく時期を示唆しています。60年前の1965年 乙巳（き
のとみ）の年は、計57か月間続いた好景気「いざなぎ景気」が
始まった年です。また、ホンダが F1 で初勝利したのもこの年
です。
　　　　　時代の流れで見ていくと、この数年「風の時代」と
　　　　　いう言葉を聞いたことがあるかと思います。これは
　　　　　西洋占星術の言葉で、惑星の並びを見ながら 200
　　　　　～250年のサイクルで繰り返されてきた時代の流れ
　　　　　を指します。2020年末に「地の時代」が終わり「風
　　　　　の時代」に入りました。とはいえ約 200 年周期の
　　　　　　　　　　ものです。今ちょうど時代の転換期で、
　　　　　　　　　　 完全に切り替わるのが 2025 年といわ
　　　　　　　　　　れています。「地の時代」は土地や物質、

埼玉支店

粉体事業所

権力が重視されていましたが、「風の時代」は情報や知性が重視
されると言われています。どちらを見ても新しい時代がスター
トする年と考えてよいのだと思います。
　そして、そんな年に当社の取組みは2つのテーマを中心とし
ています。
　１つは昨年に引き続き「カーボンニュートラルの実現」です。
これは業界を挙げての取り組みとして、当社が所属している国
際工業塗装高度化推進会議 (IPCO) が日本塗料工業会、日本塗
装機械工業会、そして昨年より加入した日本工業塗装協同組合
連合会とともに構成するコーティング・コンソーシアム（略称：
CoCo）というプロジェクトで、CO₂排出量削減に向けた自己
診断型のチェックリストと具体的な取り組み方法を提供するべ
く鋭意制作を進めています。完成次第ご案内しますので是非ご
活用ください。
　もう 1つは人材不足対策です。IoT 化デジタル化やロボット
など様々な新規製品が出ています。当社内でも IoT 化デジタル
化は暫時進めています。その知見を活かしながら塗装工場で有
効に活用できるものをみなさまにご紹介していきます。
　また、今年は昨年より構想を練ってきた新たなサービスを展
開する予定です。みなさまに必要とされる三王であり続けるよ
う時代に合わせて変 革していきます。
　今年もこのSANOH NEWSとともにX(旧 Twitter)、Facebook
を中心とした情報発信も引き続き取り組んでいきます。皆様か
らの情報やご意見も真摯に取り組んでいきますので、遠慮なく
お話しいただければと思います。
　本年も社員一同精一杯頑張りますのでよろしくお願いいたし
ます。

代表取締役　　髙橋　大                     


